

Sujet : [INTERNET] Emissions

De : mathilde sarthou [REDACTED]

Date : 06/06/2024 18:13

Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Je me permets de vous écrire pour exprimer mon profond désaccord concernant l'augmentation du rejet des émissions de la SIAP située ,zone induslacq route RD 817 sur la commune de lacq. En tant que citoyenne préoccupée par l'environnement, je suis profondément inquiète sur la santé de mes enfants qui sont scolarisés sur l'école de Mont , non loin de l'usine et qui respirent le cocktail de toutes ces émissions de toutes les usines. Il est inutile d'en rajouter? Aucun directeur de ces usines n'habitent sur les communes de Lacq et alentour. Chercher l'erreur.....

Mathilde Masse

N